

Gemeinsame Pressemeldung

- **des Hospizvereins Rothenburg**
- **des Campus Rothenburg – Hochschule Ansbach**
- **des Vereins Freunde und Förderer des Campus Rothenburg e.V.**

„Seelenfutter“ für Männer in Trauer

Neues Angebot des Hospizvereins Rothenburg

Rothenburg, 12.06.2025 – Im September startet der Hospizverein Rothenburg ein neues Angebot: eine Kochgruppe für trauernde Männer. Die offene Gruppe mit dem Namen „Seelenfutter“ trifft sich einmal im Monat am Mittwoch um 17 Uhr, um zu schnippeln und zu kochen sowie diese Mahlzeit am Schluss gemeinsam einzunehmen. Eingeladen sind Männer jeder Altersgruppe, die einen nahestehenden Menschen verloren haben. Das Angebot findet in der modern ausgestatteten Essküche des Campus Rothenburg, einer Außenstelle der Hochschule Ansbach statt. Außerdem unterstützt der Förderverein „Freunde und Förderer des Campus Rothenburg e.V.“ den Hospizverein Rothenburg bei den entstehenden Kosten zur Anmietung der Küche.

Männer trauern anders

„Wir stellen schon seit langem fest, dass zu unseren verschiedenen monatlichen Trauergruppen wenig Männer kommen“, sagt Susana Henselin, Koordinatorin im Hospizverein. „Männern fällt es scheinbar schwerer als Frauen in einer größeren Runde gezielt über ihre Gefühle zu sprechen. In unserer Kochgruppe liegt der Fokus auf der Aktivität, Gespräche finden eher nebenher statt.“ Darüber hinaus ermöglicht das Angebot Trauernden einmal wieder, eine selbst gekochte Mahlzeit an einem schön gedeckten Tisch und in Gemeinschaft einzunehmen. Angeleitet und unterstützt wird die Kochgruppe von Susana Henselin sowie den beiden Ehrenamtlichen Eva Egger und Peter Baumüller.

Große Unterstützung durch den Campus

Möglich gemacht wurde das Angebot durch den Campus Rothenburg und seinen Förderverein. „Als Campus Rothenburg möchten wir nicht nur ein Lernort für Studierende sein, sondern auch ein Ort des Wissens und der Begegnung für die Menschen in Rothenburg und der Umgebung. Daher haben wir uns über die Anfrage des Hospizvereins Rothenburg sehr gefreut. Wir besitzen eine wunderschöne moderne Küche mit einem fantastischen Blick auf Rothenburg und ich finde es schön, dass der Campus dazu beitragen kann, trauernde Menschen dadurch etwas zu unterstützen“, so Dr. Florian Diener, Geschäftsführer des Campus Rothenburg. Weitere Unterstützung kommt vom Förderverein des Campus, der einen großen Teil der Mietkosten für den Raum übernimmt.

„Wir sind dem Campus und seinem Förderverein sehr dankbar für diese großzügige Unterstützung“, sagt Petra Underbrink, Vorsitzende des Hospizvereins Rothenburg. „Als wir dort unser Angebot vorgestellt haben, sind wir gleich auf große Begeisterung gestoßen. Das freut uns sehr und wir verstehen dieses Engagement auch als große Wertschätzung unserer Arbeit.“

Die Kochgruppe „Seelenfutter“ trifft sich einmal im Monat, immer am Mittwoch von 17 bis circa 20 Uhr, im Campus Rothenburg, Hornburgweg 26. Herzlich eingeladen sind Männer jeder Altersgruppe, die um einen nahestehenden Menschen trauern. Die Termine sind:

- 24.09.25
- 29.10.25
- 19.11.25
- 17.12.25

Für die bessere Planung wird um Anmeldung über info@hospizverein-rothenburg.de gebeten. Es können auch nur einzelne Termine wahrgenommen werden. Die Teilnahme ist kostenlos. Rückfragen gerne unter Telefon 01515 4809353, weitere Infos gibt es unter www.kochgruppe.hospizverein-rothenburg.de.